## **Beschluss:**

- Das Sozialreferat wird beauftragt, über die (planbare) Kurzzeitpflege erneut zu berichten, sobald Rahmenempfehlungen der Bundesebene und ihre Umsetzung auf Landesebene vorliegen. Hierbei wird die Umsetzung in München seitens der Heimträger sowie der Kliniken und die Notwendigkeit einer entsprechenden Förderung für die Langzeitpflege berücksichtigt.
- Der Antrag Nr. 14-20 / A 06780 der Fraktion DIE GRÜNEN/RL vom 14.02.2020 wird aufgegriffen und bis 31.12.2023 im Rahmen einer neuen Beschlussvorlage geschäftsordnungsgemäß behandelt werden. Die Frist zur Bearbeitung dieses Antrags wird bis dahin verlängert.
- 3. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.